
 

アンケート回答をご覧ください  

１２月上旬に学校教育活動アンケートを実施に

つきましては，ご協力をいただきありがとうござ

いました。おかげで，アンケートの集計をスムー

ズに行うことができました。マークシートアンケ

ートの結果については，３月上旬発行「第４０号

学校新聞ふたがわ」で公表する予定です。 

記述式アンケートでは，建設的なご意見をたく

さんいただきました。ありがとうございました。

すべてではありませんが，抜粋してご回答させて

いただきます。 

＜記述式アンケート要望＞ 

① 授業参観 

Ｑ: 授業参観日を一日公開日にしている学校もある

ようですが，二川小でもどうでしょうか。 

参観をいつでもご自由にと言われていますが，な

かなか行くには勇気がいります。 

Ａ: ご意見を受け，２月に３日間の「学校公開日」

を設定しました。来年度への試行と考えています。

実施してみて，来年度の参観方法を考えていきま

す。実施後のご意見を 17 日「学年・学級懇談会」

でお伝えください。実施の詳細は１／１５付の文

書や２月の学年通信をごらんください。 

② 行事について 

Ｑ: 運動会は熱中症対策を考える必要がある。名古

屋市のように半日実施もいいのでは？ 

 テントも必要になると思う。自治会のテントを借

用するなどで対応できませんか。 

A: 現在，半日開催やテント設営について，検討し

ています。熱中症対策について，具体的な対応が

決まりましたら，お知らせします。なお，プログラ

ム内容についても大幅な見直しを検討しています。 

Ｑ: わくわく発表会について配慮してほしい。 

・観客席の入れ替え 

・校内発表会日の給食実施 

・指揮者スペースや椅子席の位置 

 

 

 

A: 観客席の入れ替えは，他校の様子を聞くと，出

入り時や場所とりに混乱やトラブルが生じたり，

時間もかなり費やしたりするので，PTA 委員さんが

並ばせ誘導して実施しているようです。会場レイ

アウトや給食については，今後検討していきます。  

③ 環境整備 

Ｑ: 北校舎のトイレが古く，改修してほしい。臭い

がきつく，ドアも閉めにくい。 

Ａ: 一時期，北校舎の大規模改修が予定されていま

したが，その計画が立ち消えとなってしまいまし

た。本校には古い施設が多く，改修の必要があり

ますので，これからも，毎年トイレの改修につい

ては最重点として，豊橋市に要望していきます。

また，150 周年記念事業としても，校舎の改修改築

を前提にして要望を出していく予定です。 

Ｑ:校内の雑草について，もう少しこまめに刈るなど

してほしい。夏場は特に草が生え過ぎで環境が悪い。 

A：用務員さんが，年中草刈りを行っても追いつい

ていかないくらい樹木や草花が多い学校です。毎

年，５３０運動と夏の親子ふれあい活動で草取り

を行っていますが，今年はこれに加えて，「共育ボ

ランティアの会」の方々も南校舎正門前を草刈り

機できれいにしてくださいました。ぜひ，共育ボ

ランティアに登録していただき，積極的な活動を

お願いしたいと思います。 

④ 部活動 

Ｑ: 大会がなくなるが，来年度はどうなっていくの

か，わかり次第教えてほしい。 

A：水泳部は廃部。陸上部・駅伝部・球技部は来年

度まで続行。４～６年募集予定です。文化部につ

いては現在，豊橋市が文化的部活動検討委員会で

検討中です。来年度は，音楽部・バトン部の活動は

今年度どおり実施の予定で検討しています。 

＜うれしいご意見もいただきましたので，次号に

掲載させていただきます＞ 

  Ｒ２.１.１７ 第３３号 

gou  

豪 .31.4.16 第 2 号 

校長室だより 

 


